

# *Elián Leyva se suma al team Cuba durante preparación en Japón para el Clásico*



Elián Leyva

La Habana, 10 feb (RHC).- El lanzador Elián Leyva, uno de los mejores abridores de la Liga Mexicana en los últimos años y puntal de los Naranjeros de Hermosillo, afirmó a su llegada a Japón estar cumpliendo un sueño al vestir el traje del team Cuba.

"Estoy cumpliendo un sueño..., ponerme las cuatro letras. Desde pequeño es algo que siempre soñamos y que mejor hacerlo en un Clásico Mundial", dijo Leyva, de 33 años, a su llegada a Japón para unirse al equipo Cuba que intervendrá en el V Clásico Mundial de Béisbol.

Leyva fue el primero de los jugadores cubanos que se desempeñan en ligas extranjeras en unirse a la plantilla cubana, que entrena hace dos días en Okinawa, Japón.

"Hicieron un buen equipo, un equipo competitivo y creo que vamos a tener un buen resultado", consideró en declaraciones al colega Roberto Ramírez, jefe de prensa del Instituto de Deportes de Cuba (Inder) y enviado especial al Clásico.

De 1.88 m y 95 kg de peso, el nativo de la provincia de Mayabeque es señalado por los técnicos de la isla como uno de los abridores del plantel de la isla, que debutará en el Clásico en Taichung el 8 de marzo ante Países Bajos.

En la pasada temporada, Leyva volvió a brillar con los Naranjeros y fue uno de los aspirantes al premio de lanzador del Año, el cual ya ganó en la campaña 2021-2022.

El pasado año con el club de Hermosillo, en la Liga ARCO del Pacífico, terminó con foja de 7-3, con promedio de carreras limpias de 2.44.

Además de jugar en México con los Naranjeros, también ha actuado en los Leones de Yucatán, y los Piratas de Campeche, y en Cuba jugó con los Vaqueros de La Habana, los Huracanes de Mayabeque y los Industriales de La Habana.

También medios de prensa internacionales se hacen eco de la salida hacia Japón del torpedero del equipo cubano Erisbel Arruebarruena, quien viajó en las últimas horas de Miami a La Habana, para proseguir viaje a Japón.

Tanto el "Grillo" Arruebarruena como Leyva y otros peloteros residentes en Estados Unidos, tuvieron que esperar por un permiso adicional a una licencia otorgada por el gobierno de Washington, para unirse al equipo cubano.

Cuba jugará la primera ronda del Clásico en Taichung, donde enfrentará al anfitrión Taiwán, Países Bajos, Italia y Panamá.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/313346-elian-leyva-se-suma-al-team-cuba-durante-preparacion-en-japon-para-el-clasico>



**Radio Habana Cuba**